

Ressort: Finanzen

IG Metall lehnt Tarifangebot der Arbeitgeber ab

Berlin, 26.01.2015, 20:25 Uhr

GDN - Die IG Metall hat ein Tarifangebot der Arbeitgeber der Metall- und Elektroindustrie, das unter anderem eine Lohnerhöhung um 2,2 Prozent zum 1. März vorsieht, abgelehnt. "Zwar begrüßen wir es, dass die Arbeitgeber unserer Aufforderung gefolgt sind und noch vor Ablauf der Friedenspflicht ein Angebot vorgelegt haben", sagte Roman Zitzelsberger, Bezirksleiter der IG Metall im Südwesten.

"Damit erfüllen sie aber nicht annähernd unsere Forderungen." Die IG Metall fordert in der aktuellen Tarifrunde 5,5 Prozent mehr Geld, Verbesserungen bei der Altersteilzeit und einen tariflichen Anspruch für mehr Zeit und Geld für Bildung für alle Beschäftigten. Das von der Gewerkschaft geforderte Modell zur Bildungsteilzeit lehnte der Verband Gesamtmetall ab. Die Altersteilzeit soll nach dem Willen von Gesamtmetall nur in Zukunft für maximal zwei statt bisher bis zu vier Prozent der Belegschaft eines Unternehmens gelten. Am Donnerstag endet die Friedenspflicht in der Metall- und Elektroindustrie. "Nach ihren mageren Vorschlägen müssen sich die Arbeitgeber ab Donnerstag auf massive Warnstreiks einstellen", kündigte Zitzelsberger an. Fortgesetzt werden die Verhandlungen am 11. Februar in Sindelfingen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-48660/ig-metall-lehnt-tarifangebot-der-arbeitgeber-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619